

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Bedasarkan pada rumusan dan maksud pelaksanaan penelitian ini agar dapat memahami pengaruh profitabilitas dan kebijakan/program dividen dalam kinerja keuangan tentang harga saham pada Bank Himbara yang tertulis di Bursa Efek Indonesia.

Menurut hasil uji statistik serta pembahasan yang sudah diuraikan, maka bisa disimpulkan sebagaimana dibawah ini:

- 1. Pengaruh parsial profitabilitas terhadap harga saham memiliki signifikansi.**

Variabel Profitabilitas terdapat tiga rasio yang di uji dalam regresi linier berganda, yang pertama *Net Profit Margin* (NPM) yang memiliki hasil t hitung  $3,264 > t$  tabel (2,178) dan probabilitas 0,009 ( $p < 0,05$ ) yang artinya NPM berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham Bank Himbara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Pengujian yang kedua yaitu *Return on Assets* (ROA) dengan nilai nilai t hitung  $2,595 > t$  tabel (2,178) dengan profitabilitas 0,027 ( $p < 0,05$ ) yang dapat diartikan bahwa ROA berpengaruh signifikan terhadap harga saham Bank Himbara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Pengujian yang ketiga yaitu *Return on Equity* (ROE)  $t$  hitung  $-2.966 > t$  tabel (2,178) dengan nilai probabilitas 0.014 ( $p < 0,05$ ) yang artinya ROE berpengaruh signifikan terhadap harga saham Bank Himbara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Nilai  $t$  pada tabel *Coefficient* menunjukkan negatif yang artinya variabel ROE memiliki keterkaitan berbeda arah terhadap harga saham. Berdasarkan data yang diperoleh dapat dilihat bahwa nilai ROE meningkat dan harga Saham Menurun, hal tersebut artinya bahwa nilai ROE mempengaruhi pergerakan harga saham Bank Himbara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

## **2. Kebijakan dividen secara parsial signifikan berpengaruh terhadap harga saham.**

*Dividen Per share* (DPS) dengan nilai  $t$  hitung  $8.190 > t$  tabel (2,178) dengan profitabilitas 0.000 ( $p < 0,05$ ) yang artinya variabel DPS berpengaruh signifikan terhadap harga saham Bank Himbara di Bursa Efek Indonesia

Variabel kedua *Dividend Payout Ratio* (DPR) dengan Dividend Payout Ratio dengan nilai  $t$  hitung  $0.251 < t$  tabel (0.807) yang artinya DPR tidak berpengaruh terhadap harga saham.

## **3. Profitabilitas dan Kebijakan dividen secara simultan berpengaruh terhadap harga saham.**

Pada Bank Himbara yang tercatat di Bursa Efek Indonesia, harga saham dipengaruhi secara bersamaan oleh profitabilitas dan kebijakan dividen. Dapat dilihat bahwa hasil  $F$  hitung  $40,304 > F$  tabel (3,74) yang artinya variabel

profitabilitas dan kebijakan dividen secara bersamaan berpengaruh pada Harga Saham

## **5.2 Saran**

Menurut hasil serta pembahasan yang sudah diuraikan penelitian ini, mengenai dampak profitabilitas dan kebijakan dividen dalam kinerja keuangan serta nilai saham pada bank himbara yang tercatat di bursa efek Indonesia.

Terdapat beberapa masukan atau saran dengan harapan akan bisa memberikan manfaat antara lain :

### **1. Bagi perusahaan**

Bank Himbara harus lebih memperhatikan kinerja perusahaan agar dapat mengoptimalkan kekuatan pemegang saham dengan menilai aktivitas finansial perusahaan. Yang berdampak pada harga saham, sehingga membuat investor lebih tertarik untuk memberi sahamnya.

### **2. Bagi Investor**

Investor disarankan lebih teliti dalam menentukan keputusan investasi yang baik pada suatu perusahaan, dengan cara membaca dan memahami tentang analisis rasio keuangan guna meningkatkan return saham yang diharapkan.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Agar mengembangkan lebih lanjut penelitian ini, tidak hanya menggunakan profitabilitas dengan perhitungan rasio NPM,ROA,ROE dan Kebijakan Dividen dengan perhitungan rasio DPR,DPS saja tetapi seluruh jenis

rasio keuangan seperti likuiditas, solvabilitas, atau yang lain dari rasio digunakan dalam penelitian ini. Agar hasil penelitian lebih berkembang, serta dalam memilih objek tidak hanya pada bank BUMN akan tetapi pada sektor perusahaan lainnya.